

Polsek Babakan Polresta Cirebon Laksanakan Kerjabakti

Panji R - CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jul 14, 2023 - 15:08



CIREBON - Giat peduli lingkungan Bersih dari sampah di sungai dan membuat jembatan bambu Polsek Babakan Polresta Cirebon bersama Pemdes dan warga Desa Babakan gebang Kecamatan Babakan Kabupaten Cirebon laksanakan kerjabakti untuk membersihkan sampah di sungai dan membuat jembatan bambu untuk warga, Jum'at (14-07-2023).

Kegiatan kerjabakti bersama juga bertujuan guna meningkatkan kerjasama dengan pemdes dan warga masyarakat. Kegiatan langsung dipimpin Kapolsek

Babakan Iptu Sugiharto SH beserta anggota Polsek Babakan Polresta Cirebon yang hadir langsung di tengah-tengah masyarakat.

Dalam pelaksanaan kerjabakti di pimpin langsung Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto SH dan anggota bersama dengan Kuwu Desa Babakan gebang Ibu Yeni setiati beserta perangkat desa, Ibu Kader PKK dan warga masyarakat guna menjalin kedekatan dengan warga dan Dalam kegiatan tersebut juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas agar bersama-sama tetap selalu menjaga kamtibmas menghimbau kepada warga, bilamana ada gangguan Kamtibmas sesegera mungkin menginformasikan ke Polsek Babakan atau melalui layanan 110 sehingga apabila setiap ada kejadian sesegera mungkin mendapatkan Respon cepat dari Polsek Babakan dan langsung mendatangi TKP.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arief Budiman, SIK, MH melalui Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto, SH mengatakan peran serta anggota Polsek Babakan dalam giat Kerjabakti menjalin kedekatan dengan warga masyarakat juga menyampaikan untuk bersama memelihara Kamtibmas yang aman kondusif diantaranya agar anggota tidak henti-hentinya selalu mengingatkan kepada warga tentang Kamtibmas, di sela-sela kegiatan juga Dialogis bersama warga, selain memberikan informasi sekaligus menjalin tali silaturahmi serta kedekatan antara Polsek Babakan dengan masyarakat, di samping itu juga anggota Polsek Babakan mengajak semua lapisan masyarakat agar selalu menjaga kamtibmas agar giat berjalan aman dan kondusif.